





Herzliche Einladung zur Ausstellungseröffnung

Mit dem Zukunftslabor entsteht ein Fenster in die Digitalisierungs-& Innovationswelt, das zum Anfassen und Mitmachen einlädt.

Wir zeigen kleinen und mittleren Unternehmen aus Handel, Gastronomie und Freizeitwirtschaft konkrete Lösungen für den Fachkräftemangel, die Erlebnissteigerung für Kundinnen und Kunden und unterstützen sie dabei, innovative Dienstleistungen und Geschäftsmodelle zu entwickeln.

Schauen Sie vorbei, wir freuen uns auf Sie!

Unsere Partner

Karlsruhe

UNIVERSITÄT

Das Projekt "Zukunftslabor für Digitalisierungund Innovation" wird durch das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus gefördert.



O Furtwangen

O Heilbronn KODIS

O Stuttgart Fraunhofer



Daden-Wurttemberg ministerium für wirtschaft, arbeit und tourismus